

Communiqué concernant le refus de visa pour le Royaume-Uni de trois membres de l'ICOM provenant d'Egypte

Le Conseil International des Musées (ICOM) est grandement préoccupé d'apprendre que trois de nos membres, souhaitant participer à une conférence organisée par notre Comité international pour l'égyptologie (CIPEG) au Royaume-Uni, se sont vu refuser leur visa.

Nous sommes profondément troublés par la décision du Ministère de l'Intérieur d'interdire à ces trois professionnels des musées égyptiens de participer à la réunion de Swansea, au Pays de Galles. Les personnes en question ont été soutenues par d'éminents experts en égyptologie et ont reçu des bourses de voyage de l'ICOM, lesquelles leur ont été accordées sur la base de leur excellence professionnelle.

Nous sommes également préoccupés par le fait que d'autres événements internationaux puissent être affectés par une politique des visas britannique de plus en plus restrictive. Non seulement cette politique dissuadera les organisations internationales d'organiser leurs conférences et réunions au Royaume-Uni si leurs membres d'Afrique, d'Asie ou d'Amérique latine ne peuvent pas y participer ; mais elle appauvrira également le développement de la communauté scientifique et professionnelle du Royaume-Uni.

L'ICOM, en tant qu'association mondiale des musées et des professionnels des musées, a un engagement de longue date dans la promotion de la coopération et des échanges internationaux comme moyen efficace de développer des normes professionnelles et des pratiques exemplaires, favorisant un climat de compréhension mutuelle et de paix durable. Pour cela, la participation des professionnels des musées de tous les pays aux réunions et conférences de l'ICOM est essentielle.